

Abschied von St. Laurentius

Von Dietmar Thiel

1. Juli 2025



Einladung zur Profanierung am 02. September 2025

Nach fast 90 Jahren endet die Nutzung der katholischen Kirche St. Laurentius in Dreieich-Sprendlingen für Gottesdienste. Die Kirche und die zugehörigen Gebäude wurden an die Bethanien Diakonissen-Stiftung verkauft. Das denkmalgeschützte Ensemble aus Kirche, Pfarrhaus und Gemeindehaus bleibt erhalten und wird künftig für soziale und gemeinschaftliche Zwecke genutzt. So entsteht ein neues soziales Zentrum: Die Kirche soll ein Ort der Begegnung und für kulturelle wie geistliche Veranstaltungen werden. In das ehemalige Pfarrhaus zieht im Sommer 2025 die evangelische Kindertagesstätte „Die Kirchenmäuse“ ein. Das sanierungsbedürftige Gemeindehaus wird durch eine barrierefreie Seniorenresidenz ersetzt.

Am 26. Juni 2025 wurden die Schlüssel der Kirche und der Gebäude an die Vertreterinnen und Vertreter der Bethanien Diakonissen-Stiftung übergeben. Damit geht ein bedeutendes Kapitel der katholischen Gemeinde zu Ende.

Zur Profanierung der Kirche St. Laurentius feiern wir am Dienstag, dem 2. September 2025, um 19:00 Uhr die Heilige Messe mit Bischof Peter Kohlgraf. Mit diesem Gottesdienst wird das Gebäude in würdiger Weise aus seiner sakralen Nutzung entbunden. Der Abschied in diesem Gottesdienst bietet Raum für Dank, Erinnerung und einen geistlichen Neubeginn.

Für viele Menschen ist St. Laurentius weit mehr als nur ein Gebäude – sie verbinden mit ihr persönliche Lebensgeschichten, festliche Anlässe, Gebete, Trauer und Hoffnung. Im Rahmen dieses besonderen Gottesdienstes wird diese Verbundenheit noch einmal greifbar: durch das gemeinsame Erinnern, das bewusste Zurückschauen und das vertrauensvolle Vorwärtsschauen. Es ist ein Moment, der tröstet und bestärkt – getragen von der Gemeinschaft und im Vertrauen auf Gottes Nähe.

Im Anschluss laden wir zu einem kleinen Umtrunk und zur Begegnung ein.

Herzliche Einladung an alle, die mit St. Laurentius verbunden sind.